



いちき串木野市立羽島中学校

11月は、夏日もあり、暑い日が続きましたが、後半から急に寒くなってきました。冬本番ですね。
12月には、楽しい季節行事がたくさんあります。寒いですが、いろんな行事を十分に楽しめるように、今から体調管理をしていきましょう。中学校は「カイロ」を使っても良いし、寒いときには制服の中にトレーナーなどを着てもOKです。校則を守りながらできる「寒さ対策」は積極的にしてください。

3年生は、頭の片隅には「入試」の文字があり、いつもの年のように季節行事を楽しむわけにはいかないかもしれませんが、時間の管理をしっかりして、家族や親せきと語ったり、ホッとしたりする時間も確保しながら、有意義な12月にしてくださいね。

〇〇〇〇〇の **おやくそく**

〇の中にはどんな文字が入るかな？



Let's Try!!

〇とりすぎ注意



ごちそうWEEK

〇うわくに負けない



ダメ。ゼッタイ。

〇んな元気で新年に会いましょう



☆HAPPY NEW YEAR☆

〇すんでお手伝い



かぞくみんなでのしくやろうよ♪

〇すみのあいだも早寝早起き



おはよー♪

休み中も「歯みがき」を忘れずに!むし歯のある人は、休みのうちに治療に行きましょう。